



Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 482V284M

Prix 950 000 €

Le Lavandou Maison à vendre (83980)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Sous compromis - le lavandou - aiguebelle. En position dominante avec très belle vue mer orientée sud-ouest, mer à pied, villa familiale de 4 chambres édifiée sur un terrain de 1259 m² avec : au rez-de-chaussée, entrée, salon avec cheminée et plafond cathédrale, cuisine indépendante, une chambre, une salle de douche toilettes indépendantes a l'étage : 3 chambres, une salle de bain, toilettes indépendantes + terrasses lieu de repos idéal, à l'abri du bruit, une très belle situation, chauffage éclectique et climatiseurs. Parking devant la villa pour 2/3 voitures, ainsi qu'à l'extérieur de la ...

Le lavandou - aigueblle. In a dominant position with a beautiful sea view facing west, sea within walking distance, on the ground floor; entrance, living room with fireplace, separate kitchen, one bedroom, one shower room, separate toilet upstairs: 3 bedrooms, one bathroom, separate toilet + terraces ideal place to rest away from noise, a very beautiful location, villa connected to mains drainage. Eclectic heating and air conditioners. Work planned for updating. Parking in front of the villa for 2/3 cars, and also outside the property. The integrity is fenced, and benefits from an automatic ...

## **QUALITY IMMOBILIER**

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





